

NCT-LAUFend gegen Krebs. Alleine. Zusammen!



#nctlauf

7. - 9. Juli 2023

#nctlauf



NCT-LAUFend gegen Krebs 2023 vom 7. bis 9. Juli

Zusammen zwölf Mal um die Welt

„Wie weit würden Sie gehen?“ Mit dieser Frage fing 2012 alles an. Sie ist bis heute für viele Menschen die Motivation, am NCT-Lauf teilzunehmen. Über 45.000 Menschen gingen seit dem an den Start, um an einem Tag etwas Besonderes zu tun: ein gemeinsames Zeichen gegen Krebs setzen.

Mit „Alleine. Zusammen!“ wurde 2020 das ursprüngliche Motto anlässlich des ersten virtuellen NCT-Laufs ergänzt. Der größte Benefizlauf der Metropolregion Rhein-Neckar wurde zu einem weltweiten Ereignis. Von Island bis in die Antarktis, von Honolulu bis Japan waren Menschen unterwegs, um für das NCT Heidelberg zu laufen. In elf Jahren kamen mehr als 500.000 Kilometer zusammen und über 900.000 Euro Spenden konnten somit für die Förderung zahlreicher innovativer Krebsforschungsprojekte am NCT Heidelberg eingesetzt werden.

Startschuss: 7. Juli - auf allen sieben Kontinenten

Die Erfolgsgeschichte als virtueller Lauf soll dieses Jahr noch einmal weiter gehen. Beim NCT-Lauf geht es nicht um sportliche Höchstleistungen. Jeder kann mitmachen, jeder kann helfen. Der virtuelle NCT-Lauf kann überall gelaufen werden: Im Park oder Wald, auf dem Laufband oder der Tartanbahn. Die Strecke legt jeder selbst fest.

Machen Sie mit und melden Sie sich jetzt an unter www.nct-lauf.de

Alleine. Zusammen! Werden Sie Teil des NCT-Laufs und zeigen Sie das auch in den sozialen Netzwerken mit den Hashtags #nctlauf und #nctrun. Um in die richtige Laufstimmung zu kommen, finden Sie personalisierbare Startnummern, Poster, Druckvorlagen, eine Lauf-Playlist und vieles mehr in unserer Toolbox.

Wir freuen uns, mit Ihnen die Welt zu bewegen und ein gemeinsames Zeichen gegen Krebs zu setzen.